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Фалк Порше: «Реформы в Узбекистане вселяет в нас еще
больше уверенности!»

В интервью ИА «Дунё» исполнительный директор Германо-Узбекского делового совета, инвестор
АО СП «Дойче Кабель АГ Ташкент» Ф.Порше поделился своим мнением о Послания Президента
Шавката Мирзиёева к Олий Мажлису Республики Узбекистан.

-  В первую очередь,  я  хочу подчеркнуть,  что реформы, проводимые в новом Узбекистане под
руководством  Президента  Шавката  Мирзиёева,  создали  благоприятную  инвестиционную
атмосферу.  К  примеру,  открыта  свободная  конвертация,  налоговая  ставка  на  добавленную
стоимость  снижена  с  20  до  15  процентов,  со  стороны государственных  органов  оказываются
всяческая поддержка иностранным инвесторам.

Я с большим интересом и вниманием наблюдал за Посланием Президента Республики Узбекистан
Шавката Мирзиёева парламенту страны. Этот важный документ направлен не только населению
Узбекистана, но и, по существу, ко всему миру. В нем обозначены стратегические шаги развития
страны по разным направлениям на последующие годы.

2020 год в Узбекистане обвялен Годом развития науки, просвещения и цифровой экономики. По-
моему  без  цифровизации  не  возможно  эффективно  модернизировать  экономику  современного
государства. В этом отношении руководство Узбекистана предприняло своевременный шаг.

Также  важно  особо  подчеркнуть  стремление  Президента  Шавката  Мирзиёева  повысить
инвестиционную привлекательность Узбекистана и создать в стране благоприятный бизнес климат
путем  приватизации  финансовых  институтов,  активизации  борьбы  с  коррупцией,  развития
строительной  индустрии  и  введения  механизма  поэтапной  уплаты  налогов.  Все  это  является
стратегическими направлениями развития страны на ближайшие годы.
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В этой связи реформы в Узбекистане вселяет в нас, немецких инвесторов, еще больше уверенности.
Мы поддерживаем все эти благие начинания и готовы и далее привлечь передовые инновационные
идее и немецкие технологии в экономику нового Узбекистана – ради прогресса наших стран и
народов.  Германия  имеет  большой  опыт  в  данном  направлении,  и  у  нас  много  точек
соприкосновения  с  Узбекистаном.

Хотим вновь подчеркнуть, что проводимые под руководством Президента Республики Узбекистан
Шавката Мирзиёева реформы вызвали большой интерес в немецких деловых и промышленных
кругах. Сегодня множество германских компаний, в числе которых такие, как «Knauf», «Siemens»,
«Volkswagen»  «Falk  Porsche  Technik»  «Bosch»  и  другие,  являются  членами  Германо-Узбекского
делового совета и  инвестируют в  новый Узбекистан.  Это является четким сигналом того,  что
германский бизнес готов к дальнейшему развитию и укреплению экономических отношений между
двумя государствами.
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